

Folio 4

Mi esposo se llama Alberto Romero Ramírez y él tenía 52 años cuando lo sacaron de mi casa, él estaba durmiendo, llegaron unos muchachos, eran como tres jóvenes y pues me preguntaron por él, que si estaba el señor, no me dijeron su nombre de él, nada más me dijeron “¿está el señor?” y ya yo entré a la recamara, le hablé, cuando yo salí, la gente ese ya se había metido, este y me dijeron “usted se sienta ahí, no le va a pasar nada”, yo les pregunté que quiénes eran, uno de ellos nada más alzó la camisa y me mostró la pistola y me dijo “somos policía federal y ahí se me está usted quita” y a mi esposo pues le gritaban, le decían que dónde tenía la droga y este, mi esposo les decía “no sé de qué me hablas” y con groserías, o sea que nos hiciera, que vieran, entonces mi esposo le dio lo que él tenía de su uso personal y ya cuando se los dio le dijo “no que no” y le dijo a uno de ellos “ponle las esposas y súbelo a la camioneta”, eso fue el viernes 4 de enero del 2013 y yo en ese momento le hable a mi hijo, vino por mi, nos fuimos a la casa de él. Yo al otro día empecé a preguntar a las independencias pero cuando me dijeron a dónde tenía yo que ir mi hija me comento que me estaban siguiendo esa gente y dejara yo de estar preguntando y pues yo ya no quise hacer nada, porque tengo a mis hijos, tengo nietos y como se llevaron mi teléfono y en el teléfono yo tenía las fotos de mis hijos, de mis nietos, entonces lo deje, lo deje por la paz, porque dije “no, están mis hijos”. Ahorita empece otra vez porque me comentaban por todos los cuerpos que han sacado en Santa Fe y en todas esas colonias de por allá, entonces pues, yo quiero saber si realmente él está muerto y ya, ya para yo cerrar ese ciclo y no estar con la tortura de saber que en dónde está, qué le pasó, o sea no sé nada de él.